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提案箱のご意見に対する病院からのご連絡 
 

数多くのご意見、ご感想をお寄せいただきありがとうございました。ここに、

ご意見についての実施状況または回答をご報告申し上げます。 
 
 

皆さまからのご意見 

食事のごはん、粥などメインの量が多すぎる。この時世に廃棄するのはもっ

たいないので、量の好みを聞いて欲しい。 

 

 

当院の対応 

ご意見をいただき、ありがとうございます。 

主食の量は増減が可能です（ただし、糖尿病食や腎臓病食など一部の治療食

は量の変更はできかねます）。 

看護師にお申し出いただければ、できる限りご希望に沿うことができますの

で、お声掛けください。 

 

 

 


